

# 「高城プライド」 ～心と形を整える～

令和3年5月14日（金） NO6 文責 木下 文秋

## 夏の総合体育大会

あつという間に5月も中旬に入りました。相変わらずコロナの影響を受けて連休中は移動もできず、部活動も自校での練習だけでした。本来ならば、6月の総合大会に向けて、各種大会に参加したり、多くの学校との練習試合に懸命になったりしているはずなのに本当に残念です。それでも、三股町と都城市の中学校は練習はできていますが、宮崎市内の中学校は部活動そのものが停止されています。6月には殆どの地区で総合体育大会の地区予選が予定されています。

練習ができない中、予選会を迎えることには技術面・体力面で不安が募ります。今年の都城地区の総合体育大会についても慎重な議論を重ねています。昨年度は、チャンピオンシップを断念し、いわゆる交流会という形で行われました。今年と昨年を比べると、変異株の出現など、今年の方が印象はよろしくありませんが、現在のところ九州大会もあるという前提でことが進んでいますので、県の大会もコロナ対策を講じながら準備を進めています。しかし、高校総体の延期というニュースが流れましたので、今後予定が変更されるかもしれません。

## 学校のホームページ

今年は学校のホームページをできるだけ頻繁に更新していきたいと考えています。学校からのお知らせや生徒の活動の様子等をホームページ上に載せていきます。検索サイトで「都城市立高城中学校」と入力するとサイトにつながります。また、コロナに関する重要なお知らせ等も掲載しますので時々見ていただけると幸いです。

## 高校説明会は実施 参観日は中止

6月10日に予定されていた参観日はコロナウイルス感染防止の観点から残念ですが中止させていただきます。ただし、3年生は高校説明会を計画しており、この説明会は今後の進路選択で大変重要なものでありますので、予定通り実施させていただきます。3年生には国立・県立・私立の高校の特徴や普通科や工業商業農業など実業系の高校についてよく理解して欲しいと思います。卒業までのカウントダウンはすでに始まっています。また、今後予定されるオープンスクールも極めて重要です。自分の夢実現のために意義のある高校説明会にして欲しいと思います。保護者の皆様も検温、マスクの着用など感染対策を徹底の上ご参加ください。